

Concluye encuentro de cubanos residentes en América Latina y el Caribe



Foto: Instagram

Santo Domingo, 15 jun (RHC) Con una parada contra el bloqueo económico, comercial y financiero de Estados Unidos a Cuba concluyó este domingo en la República Dominicana el séptimo encuentro de cubanos residentes en países de América Latina y el Caribe.

Delegados provenientes de 13 naciones, miembros de la Campaña Dominicana de Solidaridad y otros amigos de Cuba alzaron sus voces ante el monumento al héroe Francisco Caamaño, en la zona colonial, para denunciar la inclusión de ese país en la lista unilateral de Washington de Estados patrocinadores del terrorismo.

En la ocasión, el presidente de la Asociación “Máximo Gómez” de Cubanos Residentes en la República Dominicana, Enrique Portuondo, expresó el compromiso de los connacionales con la defensa de la Patria, la cubanía, la verdad y la unidad.

En la Declaración Final del evento leída por Humberto Pérez, presidente de la Red de Cubanos Residentes en América Latina y el Caribe, los participantes expresaron su solidaridad, compromiso y disposición a contribuir con las acciones necesarias para potenciar los intercambios que fortalezcan la unión entre los connacionales.

Asimismo agradecieron el acompañamiento de los movimientos de solidaridad con Cuba, acordaron potenciar el uso de las redes sociales y medios de comunicación en defensa de la Patria y en la divulgación de la verdad sobre su historia, realidad y sus valores culturales.

El texto expresa la decisión de mantener el apoyo a las causas justas, a la lucha contra el fascismo y tendencias similares, a partir de la incorporación de sus respectivas Asociaciones a los capítulos de la Internacional Antifascista.

Al mismo tiempo, preservar su identidad y el respeto a la política de la Revolución, a sus figuras históricas, unidos en la hermandad que reclaman estos tiempos, totalmente identificados con el concepto de que Patria, dijeron, somos todos.

Por su parte la directora general de Asuntos Consulares y Atención a Cubanos Residentes en el Exterior, Ana Teresita González, reiteró la voluntad del gobierno de Cuba de escuchar las propuestas de sus connacionales, acompañarlos en este evento constituye otra muestra de esa intención de perfeccionar el camino emprendido por estar cada vez más juntos, precisó.

La funcionaria reconoció a todos por los donativos enviados al país en momentos difíciles, conscientes del sacrificio que implica para muchos estos aportes al pueblo cubano.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/385088-concluye-encuentro-de-cubanos-residentes-en-america-latina-y-el-caribe>



Radio Habana Cuba